España. -- Paquete de 30 ejemplares." . 1'00 . Estranjero. -- Idem, Idem . 2'03 .

Organo de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña y portavoz de la Confederación Nacional del Trabajo

Las dos luchas

3

mico

ares

reputat

ades

aras profess Res

25 Y load its ba in lán

peya

Unitar - Tanji

nas sior -Batt

rt

es debra

El pueblo ayer vió representar i comedia politica y la comedia religios. Contra cata última la naturada intervino, para interrumpiria, tas intervino, para interrumpiria, tas intervino, para interrumpiria, tas intervino, para interrumpiria, tas ilivis higienica despejo las cades, barrio el detritus que una religida de muerte y de mugre atumula el cuerpo maculado, innoble de la ciedad capitelista.

A la comedia política el pueblo tito el vacio. Escasos fueron los que rastraron por el fango su concienti para que saliera electo este politica en lugar de aquel otro. El pueblo empieza a comprender que en el yoder, el hombre deja de serlo para tomarse tirano, epoternante y por casaccuencia, énemigo de los pobernados de los que han de someteres in autoridad de quien dirige, orderados de los que han de someteres in autoridad de quien dirige, orderados de los que han de someteres in autoridad de quien dirige, orderados de los que sutoridad y gobierno scuesas de esclavitud, de regresión a la barbarie, de guerras y desplotación. Y por esto no voia, por subito a ver huuelga de destoces. In propieto es desde de la confueta del pueblo espanol, que juugan cobarde de la viea, faraa.

El pueblo carce de pulso, dicen. Ia nos tiene fibra ni virilidad, es un action completamento, le no desde de la viea, faraa de la confueta del pueblo espanol, que juugan cobarde de la viea, faraa de la confueta del pueblo espanol, que juugan cobarde en la viene de la viela de los pueblos; portes y rebolitica que se reduce a dispositar una papeleta electoral en la urra, es una acción completamente estriri para todos menos para los degulos o encumbrados. Para estos, a licha politica es de resultados maranillosos. Realizara con el la el más sumbroso de los prodigios, incapaces de dirigir su propia vida, se tornas inductores de la vida de los pueblos; portes y rebedos al principio de su urrera no tardan una vez estín a subrene altura, en hacerse ricos y enemos de proletariado catalán renace a ma lucha más franca y más audaz. Quiere obtener por su propi

Es hora de que entre en actividad el volcán social donde duermen los odios y rencores seculares de los oprimidos. No hay pulso en el pueblo-se dice-pero ayer, mientes los votantes eran esperados en vane por los candidatos, en los locales obreros y en la calle, se a tirmo la protesta, se expreso el descontento protectario por la situación a que nos conduieron los gobernantes y los capitalistas.

Por algo Romanones, dicen los dia-

14, se espreso el descontento proletaricio por la situazión a que nos conduieron los gobernantes y los capitalistas.

Tor algo Romanones, dicen los diarios hay días que lo ve todo negro y
se siente pesimista. Se acerca la hora
pesimista para todos los privilegiados. El hambre estremará sus rizores y la rebelda abre ya más amplios
cauces. ¿Sabéis cual puede ser el final
de esta cenvulsión epil-picia que está
por estallar antes que termine la guerea?

Si los que comen se sienten pesimistas, los que comen ¿que tendran que sentirae? ¿que harán:
Entrar en lucha, más decididamen
te, con más luerza. Ayer se demostró
que hay valuso para esto, y que puede
tambien haber voluntad para no deteneres. Toda puede obteier e a condición de pres indir de internaciarios, y de borrar por com Jeto toda
capterana en la habor del gobierno
Acordano de que esta esperin a nob.
Acordano de que esta esperin a nob.
En muestra lucha es preciso poner
fuera de mós culo y de pensamiento,
ser cada uno el creador de su elekidad integrandola en la de aquellos
que nos rodean.

Energía consciente, la de los revaticionarios ha de actuar en la dirección que haya posible la libertad
plena del individuo, capaz de gober
narsé a si mitimo y de oponerae con
todas las violenias a quien quiera
erigiras en amo e imponer su ley.

Comparad esta lucha que llena tota la historia de los pueblos, conesso tra que llaman lucha política, y
que no tiene otra consecuencia quiaumentar el minero de leyes y odenanzas, pero sin que ge modifia;
en sentido davorable a una pereción, esta sociedad capitalista cu,
complicad aciructura parece obra
de un gonio del crimen.

* JOSE BOROBIO

HUELGA SOLUCIONADA

La huelga que el Sindicato Arte Fabril «La Constancia», sostenía en la fábrica pertenencia de l'edro Roma, que está situada en la barriada de Sans, ha quedado resuelta en plena conformidad con la unificación de precios en la mano de obra que por medio de estas huelgas parciales va consiguiendo «La Constancia». Así pues a las redeteras, se las dará por 2 pesetas y aménatas o sea 1/10 madejas y tambien en los tejidos se arregian los precios de las pieras, para que las tejedoras puedan ganar unos ornales compatibles con dicha unificación o sea de un promedio de 25 pestas somanales.

En Sans, que est la barriada en la cual, como decimos anteriormente, está situada la fábrica de Pedro Roma, se podea comprobar, o podrán comprobar las compañeras del ramo fabril que aium no pertenecen a «La Constancia», las ventaías de la unión y por lo tanto el ingreso a dicho Sindiari que aium no pertenecen a «La Constancia», las ventaías de la unión y por lo tanto el ingreso a dicho Sindiari que aium no pertenecen a «La Constancia», las ventaías de la unión y por lo tanto el ingreso a dicho Sindiari que aium no pertenecen a «La Constancia», las ventaías de la unión y por lo tanto el ingreso a dicho Sindiari que aium no pertenecen a «La Constancia», las ventaías de la unión y por lo tanto el ingreso a dicho Sindiari que aium esta de la cual como constancia», y es que tenja el constancia y esta que tenja demasíado tarde.

Estamos adipuestos a vencer y seguiremos venciendo.

Por «La Constancia»,—La Junta.

LA "JUERGA" DE AYER

Procesión disuelto... por la Iluvia

Pues senor; ahora resulta que el da de ayer fué de los mas castizo que inemos vivido.

Tor si no teniamos suficiente con las efecciones y los toros, nos deleitaron con una prosesión religiona los barray cas, foieco de Barcelona.

La procesión que nos ocupa lué el omplemento general de las misiones clabradas, y cuyo objeto era sazar al rito de Lepaño para que las misiones de la corgea, estaban atestadas de gente fuchacias que bustaban dome manando hobiese para que los polos nejor se a provecharan, viejas roissis y tirrolos de todas clausadas de gente fuchacias que bombaba da concerción a numero a labía de asercoción a numero a labía de asercoción a numero a labía de asercoción en un entre de la concerción de concerción de

LOS METALURGICOS

Del Arte Fabril Contra los obreros la Roma por todo!

obernantes es ser sérios y haldar las cabernantes es ser sérios y haldar las cabernantes es ser sérios y haldar las pespuis de todo nada nos cogera de susto. De sobra-sabenas quienta son los que no estin al amparo de su consules. En España padran vivir como en su propio país, los o nierciantes, los administraises, los agoististas, los esciplotado es, los aspachess en fin, toda la tauna de ladrones, legales o ilegales. Los prigos que no podran vivir transitudos seran las militantes arrojados de otros pañes por la persecución policiara o enemiga patronal por sus tenhas en pro del meioramiento, dignificación y emancipación del profestariado. La policia se encargará de ello y nosotros de hacer policias lás gradinadas que se hagan contra dignos nipos del trabajo.

Oreros: leed, propagad, SOLIDARIDAD OBRERA

Una protesta

Contra el señor Secretario de la Asociación patronal del ramo de Blanqueadores, Aprestado-ras y Tintore-reros de Barce-

ras y Tinlore-reros de BarceJona.

En numerosa manifestación se
personaron-ayer mañana en el domicilo de este traficante, los obreros cillindradores para protestar de las palabras vertidas en un oficio en riada
a dicha sociedad obrera, en el cual
quiere demostrar a los obreros que,
componen este ramo, que no han alterado el precio de las subsistencias
pero si, el de las materias, colorantes y
demis artículos de la industria.

Deade un banco del paseo de Gracia frente a su domicilio, liablaron
algunos obreros cilindradores hacieddo ver a los opulentos fabricantes
que por allí se pasean, el cinismo que
enclerran dichas palabras vertidas en
un pedazo de pasel por un señorito
conco al que se titula defensor de Cataluna, y consejero incondicional del
Fomento del Trabajo Nacional
Al cabo de largo rato lueron dispersados con reglas de educación por
parte de la guardía civil, pero no sin
antes poher en antecedentes a los que
poraquel paseo transitaban, la conde que esta sujeto y la poca cultura
de que esta sujeto y la poca cultura
de que esta posseló.

No ocurrieron incidentes, marchan
dollo obreros a sus respectivos domicilios.—Hi.

Si diez y siete semanas no les bastaron a los patronos para que se enteraran de quienes songe los l'Edanistas, arcetos nos han quedado para que se enteren.

To: la prensa burguesa nos enteramos y esta lo estampa cón un cinismo sin limites, que una sociedad obrera titulada i banistera independiente, ha presentado unas bases a los patronos. Neganios que se suna, sociedad obrera. Unos pozos, canallas que a nattancias de otros no menos, canallas burgueses, formen una sociedad y e presten a trobijar dos horas maste las reglamentarias, si bien ellos ellaman obreros, nosotros los denom namos macarrones.

Un tal Valls, e teargado de Lorento Casas figura como presidente. El vicepre sidente es un tal Ramón. Masens, trabaja en casa Domingo y Sanata.

En la casa Juan Pons trabaja.

so Crass ligard consistency witcepresidente es un tal Hamon. Masens, trabaja en cara Dominajo y Sasta.

En la casa Juan Pons trabaja un midividuo llamado Esquerdo y otrorque casa Reis que responde por Latitation per la companya de la companya de

unas inneas

altifla/cumión general gelebrada en
elda de ayer por la Sociedad obrera
titulada Exanticer a independiente se
acordo presentar a los natronos respestiros las siguientes bases de tratalo
. Se considera como unica la
jornada legal de ocho bucas.
2. Si por exceso de tratació le precisan al patrono loras e viaordinrelisa no podrán ser menos de dos y
continuadas a la ocaa la
. Para que el pátrono oblique al
obrero que trabaje en horas extraordinarias, vendrá obliquo a que el
plazo minimo sea consecutivo durantte un mes.

placo minimo sea consecutivo duran-te un mes.

1. Las primeras horas extraordi-narias se abonarán igual que las de la jornada, las segundas con el au-mento de un so por 100 y todas las demás horas que e cedan a estas dos, con el a mento de un 100 por 100 c. Estas bases serán efectivas después de ocho dias de su presenta-ción. 9

después de ocho dias de su presentacion.

Y si écto no fuese más que suficiente para que, la sangre, nuestra sangre
siempre generosa se contraiga en el
corazón y la fra encienda nuestros
pechos, sería porque de hombres viriles habríamos pasado como los indecente; que motivan estas líneas a
la condición de eunucos.
Estos canallas, que a la sombra y
a espaldar de los dignos compañeros
ebanistas se prestan a la humilde, a
la baja condición de esclavo, no merecen ni consideración ni respeto.
No se trata aquí de haber surgido
una disidencia entre los obreros ebanistas, no, se trata lisa y llanamente
de que algunos canallas burgueses
han echado mano de esta chuma innoble para que les haga el juego... Y
gente envilectida se ha prestado...
(Pero esa que no se tiene en cuenta
la existencia de la potente Sociedad
de los verdaderos obreros chanistas).

Pues no olvidarlo.

ROMAN CORTES

Cilindradores y aprestadores

Esta noche, a las 9 en punto, se celebrará una importante reunion, en el Cine Montaña, para tratar entre otras cosas, del actual conflicto.

Se espera de los camaradas puntual axistencia.

Crónicas de Correos

A les earteres urbanes. rurales y peatenes

Así se titula la hoja que menciondea en mis articulo anterior, y que decia procede de San behastian.

Dice en sintesis a Compañeros: Hace mucho tiempo que sexiente le rendo en los priodicos pro esionales que vaz illevar a la pratitica y que son casi un hecha, una pracimo de reformas, las cuales nunca llegan y no solo no las acomete el gobierno, sino que, ni siquiera suprime la verzoñiosa aperra chicas per carta, dindonos un sueldo decente y adecuado para pader atendea a muest as familias, esto en cunto a los carteros urbanos. A' que medireis de nuestros queridos compañeros, los carteros rurales y peatones? Que esto no solo esvergonzoso, pues es, criminal el que a estos humidas servidores del Estado, que gracia a ellos y a vosotros, la saca a Correos sus buenos veinte o más millones de utilidad al año. Its asigne a caos modestos, y resignados empleados, un sueldo, que es por termino medio de 150 a 200 pese/as.

«No es, queridos compañeros, el dinerola, parte principal de este estrito, pues no tan solo de pan vive el hombre, se trata, a la? par, que de esto de las consideraziones... «

«M' personal subalterno de Correos se les trata con una desconsidera ion por parte de muchos jetes que casi obliga a creer que no estamos en pleno siglo de las luces, pues mas parece que aum gobiernan los entres el horaz y cubrillo, y esto es lo que no desemos toleran los entres el horaz y cubrillo, y esto es lo que no desemos toleran los entres el horaz y cubrillo, y esto esto en la entre dec? y catorec horaz, ventral de la cubrillo de promodo de la considera de proceso de la considera de la

ECOS

El órgano en la Prensa de los mau-ritos madrileños, publica el siguien-se suello que está siendo objelo de muy-tibrosos comentarios. ¿Sigún noticias que llegan hasta sostros, el día 6 de Febrero, fueron lepositadas en la Caja general de espósitos del niintsterio de llacienda. 13,000 peselas para responder de una denuncia, por falla de pago en la contribución.

miribución.

y) llega a nosotros una carla en
ue se dice que la denuncia se reue se a 149 fincas! enclavadas en una
inicia pròxima a Madrid y que
tibulan ni un solo centimo.

unto, figura un político ae elevadu georías. Guerenta y nueve fincas fuevadas en un provincia próxima Madrid, (que podría muy bien ser adalajara, feudo de un conocidisi conde.) Cuarenta y nueve fincas e no pogan contribución y que por visto, perienecen a una de las privatos perienecen a una de las privatos perienecen a una de las privatos perienecens que se la política guberna-

dero en el que sólo están comiendo llemos de echarlos; no para comer mosotros, pues ellos se lo han-comide, ya lodo; sino para prendero y que el se loj hlaura elifaque sobre sus ceniças, una Españo nueva.

Nada, de merenderos—termina el gastronómico orador—que para nado los necesilamoss.

¡Ni más ni menos! ¡Si, señor! ¿Cuáes el maurista que piensa en Madría en plebeyos merenderos, teniendo lan a mano el aristocrático hotel Rite?

El señor Silvano, cronista que en Las Noticias tiens a-su carço la sugestifia sección De Socieda. a-se tambra a terminar sus in-tites informaciones con un Not de la fin, o con
una Nota final, como diriamos la media docena de ignorantes que aucreemos que para comunicarnos codi fector, tenemos sufficiente y aun no
sobra, con las escasas frases hechas,
que se pueten combinar con el poprisimo idioma-castellano:

El la Nota final o Not de la fin,
por no disgustar al señor Siyano,
correspondente a la edición del sabado pasado, hallamos el siguiente pensamiento que transcribimos, porque
se nos anloja que está basado en tina
afirmación un lanto relativa. Helo
aquí.

«Ha dicho Zimmermann, que nada

a Madrid, (que podría muy bien ser limenta de la prima de mandia provincia próxima de mandia provincia proxima en paga, contribución y que pro bistito, pertenecen a una de las primaras figuras de la política gubernamental.

Tramanones sin querer dar a la publicidad el nombre del potentado moroso, como del provincia de la fina Nota linalo Nota de la fina publicidad el nombre del potentado moroso, como moroso, como del provincia del provincia del mondre del potentado moroso, como del provincia del mondre del potentado del mondre del potentado moroso, como del provincia del finalmo del siguiente persamiento que transcribinos, porque se del moroso, como del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mandia del provincia del moroso del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mandia del provincia del finalmo en moroso del moroso del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del moroso del mandia del provincia del finalmo en moroso del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo agura tanto el ingento y el talesto del honbre y de la mujer del mundo del mundo agura tanto el mundo del mund

-0-

sPara finalizar he de aconseveres que en cada capital; en cada villa, en cada pueblo, selás todos uño solo; puese, se el vínico de poder conseguir alguna cota, y sobre todo, el medio más rápido de que en contin en tratando a las clases subalteres. Se por cualquier cuertas de Correos como a manufantes y por cualquier cuertas que conservos trabajos de biene társ se rea que fuese traticione, bubese algo medio productos trabajos de biene társ se rea que fuese traticioned, mo obtidaros y nombre del traidor, para que éste reiba el castigo cuando más seguro se crea.

se crea.

By ahora acordáos de lo que dicen

By lanceses de los carteros españoles: el los carteros españoles son los

unicos obreros que no tienen cabida

en Francia, por ser la procesa.

en Francia, por ser...»

**Será llegada la hora de emanciparnos? Así lo espero. Salud, ánimo
y saber sed hombres,—UN COMPANERO.

J. CATAL.

Las electiones profinciales

Mientras ce representa la fara-les partiquines intentan accoince-ce. Pélvora en salvas. Un hombre herido. El fracaso de la comesio

herido.—El fracasso de la comente.

El pueblo la demostrado una vermas que no está por las elecciones más que no está por las elecciones el frazato más ruidoso ha coronado el resultado del acto de ayor.

Ni regiona istas, ni lerrouxistas, ni los del Blos podrán decir 'que el calae trabajadora está con ellos.

Ningún diputado electo podrá presonar que representa al prello. A lo sumo hablara monbre de sucamarilla, de los individuos que en esta tarsa y en todas las tarsas de lacuyos de los que se han vendido el voto, de los que espairan a comer del foxió a si de que aspiran a comer del foxió a si nado a los incondicionales. Mas nuaca del trabajador.

El oberco restrices más que runca.

que aspiran a coner dei foico des mado a los incondicionales. Mas nunca dei trabajador.

El obrero estrivez más que munes la retra do. No poérá alegarse qui mucho de los distritos munecipidica de los distritos munecipidicados por la clase obrera, évoto por no integrar el primero princial, pero debese tener en cuest que el distritos eptimos habitado per profestarios, los partidos políticos, elerronista primero, donde otras ve ces había e ercido gran predominisse abstuvo, no quies intervenir en lecont enda.

Los candidatos triún antes lo co-pro y ray, racia, no del sus tanes que esto en si es una mierda, in de sus embusies, de sus claras, de sus embusies, de sus claras, de sus embusies, de sus claras, de antición.

de sus embustes, de su dinero, ue-ambición.

Ymientras ellos, los vi, terioso-estarán satis echos; algen pobre da-blo se lamen pra de los palos que ra-ciber a parameteras en cosas, que ra-lación de la complexa esta de la seconicio de succesos que a vera a la nue e y media en la calle Consec o Ciento lubo una colisión entre de-de los bandos que se disputas a la comectero.

Ciento liubo una colisión entre dede los bandos que se disputava a
connedero.

De la refriega, cuya causa indisolver una ruda de falsos electres, resulto con una herida contru
y equimosis de pronóstico reversaden el cóstado isquierdo, el perter
de la casa núm. 2) de dicira valle
llagnado Placido Arorollas.

También en San Andrés, quiso veJarse por la purea /sic del sutragUn individuo o individuos, se preventarso no nu centro electora de lecalle Solidaridod, e revolver, i elelcalle Solidaridod, e revolver, i elelcalle de ra años. Y entre otros incidentes de menos importuncia disantinudo electidos los tree liqueros
y un ferrouxista, gracias este vilitar
a los votos de la policia, empleadel gobierno civil, carlistas, monárquicos mauristas y inberales y a alguin voto que se colaria de contrabando. Y..., Viva la republica; qui asco;
Y abora a esperar otras eleccione-

Y abora a esperar otras eleccione que voten hasta los chicos de la In-clusa, ya que los hombres no quie ren...

Pro "Solidaridad Obrera" y Fiorra y Libertad

Con gran érito celebrose el sibado en el local del Atenes Racionalista, la función a beneficio de nuestro dia rico y del semanário anafrilusta el ricorra y Libertado.

El acto, quar fue organizado, por la Sociedad de Obraros al la Unión Vigierra, respondia a la necesidad de allegar medios al sostenimiento de allegar medios al sostenimiento de allegar medios al sostenimiento de allegar apude de apuntar esculucionaria y el objetivo de aus apracticados al sostenimiento de consultadores, por quedo defina pastera que se describoyeron estigardos fue apude a los dos periodicos. En el socia cultura que en describoyeron estigardos la guardos alletros premiados las puntar que a describoyeron estigardos fue de la competitado de la co

El de los marinos meroso publico, que ansioso acudio a oir la vos de los representantes de al a Navals, de los Comit s federa-tivos y de los ferroviarios de ambas

«La Avaal», de los Comit s federativos y de los ferroviarios de ambassecciones.

La dificii situación creada por la
guerra submarina, a los obreros del
mar, hac que todos sus actos, evistan trascedental importancia.

A las onic de la matuna presidiendo ci compañero Manuel Viator ell da principio al acto, explicando
cote las ausas y el porque de los actos que e vienen celebrando.
Con-ede la palabra al comunitero
rant de ella Naval», el cual re'atlas di cultades y peligros por que
atraviesan los marinos a causa de la
urra, y la agaricia de las compalas navieras, queles ne gan un misero subsidio a cambio de la vica.
Habla de la paricial de las compalas navieras i restual temente la racón de las peticienes que fo milen a
los navieros los obreros de mar.
Habla de la parcialidad de los gobernantes y de la colaboración que
sin regators prestan a la burguesta
y termina abogando por la asociación.
Pestaña por los obreros del puerto-

y termina abogando por la anocia-ción.

Pestaña por los obreros del puerto-llistoria la vida del obrero de may y pone de relieve les peligros qui-tore por un meaquina jornal y po-nas merquina consideración.

Trata ampliamente de las base pesentadas y de la perativa silencia a de los navieros, que regatean uno unitunas a sua esclavos que e sona unida para que ellos realicen gran-des negocios.

Termina seguentada.

an vida para que elles realisem gran des negocios. Termina secuniciando unión entre todos los obreros del trausposte, por a conseguir más contajas y la conseguir más contajas y la consecución de la conseguir más contajas. El compañacero (tero por la lom a árbiros, decalla manuecos mente nisera de los máziones de la manueción del trabaio a bordo, para poner na sinar e explotación y a los indecisos abytes, en esta de la consecución abytes, de la consecución de la consecuci

Siqueremos parametres tàmilias, a meli pensales que estre como mestos brass de solidaridad, como mestos brass de solidaridad, como mestos les pensales de la Norte de que el mo codre entrar en detas a meli de la mesto y exploitación de subril los marinos, pero como rero del transporte, conocco vices acci. s

cesultad los martios, pero como rera di Unasporte, connoco Vesta cei s.

La le irro, de la navegación han lanted una gra e crisis para los occos mi mos, aumentando el trado terre sire, al extremo de laderse apriciolo a trene de viaccos para de impulso al tratico de mercane as solar del las companiesas, que no la rinta la latía de material mósil. Dimursira que las tompaña as ganano o a unaniones y se denega unos timos a los obreras ferroviarios. Esta de poblemo por su impatitud parcialidad en la solución de los rablemas economicos.

Dice que nuevos conflictos con inestables por el incamplimiento de las promezas que en su ficunpo hicieron las companias y los gobernantes. Si camos a la luciça, nuevamente los creviários, no será parcial, sino general.

Protesta de que la priensa burque-

poral.
Protesta de que la prensa burque-la hinche el perro con el bando de constitución del Instituto de Refor-mas Seciales y no se o upa de las in-tamias que contra los obreros se co-

imias que contra los obreros se cometen.

Viranda, por la Con ederación Reional del Traba o de Catalión.

La uestión de los obreros del mar
sta questi no de todas los obreros.

La uestión de los obreros del mar
sta questi no de todas los obreros.

La incapacidad entre la burguería
naviera que solo sale entiquecere
y no se preocupa de los su rimientos
de los marinos. Ataxo al Ciobierno
dice—que es el printer financiero, el primer capitalista.

Habba del feudo de Guell en la
Pobla de Lillet, y dice que aquello
nées España, sino una colonir que
vivea inargen de la nación.

Tencis derecho a e, igir la aceptación de todas las bases por la burguería, porque sois de la misma condición que los burgueres que os explotan.

Aboga para que todos ingresem en.

plotan.
Abbga para que todos ingresen en el Sindicato y se forme la gran Confederación Martima-Terrestre.
Termina insistiendo en que se apoyen las peticiones de «La Naval».
Rueda, por la Confederación Nacional.
Fatudia las peticiones de los mari-

Rueda, por la Confederación Nacional
Estudia las peticiones de los marinos, demostrando que, ante la realidad, son muy modestas.
Los obreros del mar sufren tollos
fos vejamoses vipolignos; so vide es
trágica, horrible, e; an cambie, los
peligros que corren los mariues no,
flome compensación, puesto que se,
osoregetes un misero no sidio, caso
stelidefunción, a vue tras lamilias.
Habla de la influencia de la ense-

Habla de la solidaridad burguesa, ara acabar con los rebeldes, decla-indoles el pacto del hanibre sporque ues luchar fraccionados? No sería e or plantear grandes batallas, con randos nucleos?

que el marino no transporte Bi d'a que el marino no transporte mer ancias de un confin al otro del mundo, el día que el maquinista se negaro a subir, a la maquina, el minerd a descender a la mina etc. a quel día veneremos a nuestros explotadores. Es preciso laborar para que eru un hecho la conteteración del taspirte Maritimo, Terrestre y Micres.

t aspirte Maritimo, Terrestre y Mi-cro.

Tenga presente la burguesia que tuanto más sea la présión más tre-nenda será la explosión.

Los pueblos lo projucen todo, lasta las máquinus para destroir y dejender a la burguesia día llegara, en que el pueblo laría uso de ellas en lecura popia.

El presidente hace un brove resu-men y el sercatiro le ey explica las siguientes conclusiones que se aprue-lan.

i. Mantener ntegras y en su toalidad las peticiones formuladas a los navieros y gobierno, acordada-n el mitin celebrado el día 18 del pro imo pasa lo mes de febrero, que

pra imo pasa o mes de cebrero, que su:

Aumento de un ciento por ciento en les suidos actuales para todas las navaraciones e ceptuando las zonas del celego de comparación espe id:

Seguro de vicia constituido por elestado o los navieros, o conjuntamente, equivalente al haber que en la actualidad distrutan que, como pensión vialicia, re asigne a la familia en casó de percer el asegurado.

mini en casó de percer el asegu-rado.
Promulgación del Iraba o a bordo de los buques.
Pronta implantación del Montepio. Natulco Nacional.
Creación de las esfuelas nauticas.
Comunicar a las entidades ar-heridas y re-resentadas—anglogas a las ni estras—que a la mayor preve-dad possible nombren un delegado con amplios poderes o deleguen, su representación en el delegado que nombre otra entidad, pará que en la local didd, dia y hora que señalen acuerden la lecha de declaración de heelga. accerden la lecha uc huelga. A la una menos cuarto se dio por termina do el acto.

El de los Curtidores

La inesperada resolución de los patropos curtidores, dando contestación statisquerora, a la fectamación inica de al a Unim Popular y ha sido um agian acierto que beneficiará indudable mente a las dos partes litigantes.

Pocos casos se dam en que la burguesía obre con tanto tacto y serentidad, cuando se trata de contestar a las puticiones que puedan hacer los Sinditatos obreos. Los patronos autriciores, dandos cuenta de la realidad, no han querido expone se a surir las con-ecuencias de una declaración de tarque o temprano habían de ceder, en la misma orma que lo hicieror los patronos cambientes que mangonem el desclabado lo-ment. del Traba o Nacional. Ilace posos dias, tomacon la misma resolución los patronos tapieros. Ello parce indicar que la burguesía quiere se suir un newo rumbo en los van lictos obreros, en vista de que nada práctico conseguia rechazando por sitema toda reclamación oberen.

Al fin, los patronos se han coa-

rando por sistema toda reclamacion obreru.

Al fin, los patronos se lan coavencido que ninguia humillación significa para su clase, la ecsión de mejoras al profetariado. Por este en el acto de aver. todos los oradores se expresaron en tonos comedidos, para lo que se reliere a la conducta que le clase patronal ha observado con los obreros cuytilores.

Pueden estos estar satisfechos de su labor. Exitó misi grande ao podía esperare de esta demanda. Habris conseguido reducir la jornada de una ho; a, sin necesidad de poner a prueba vuestra virilidad y justra aolectiva.

ha vuestra virinosa tiva: 'Aliota sólo os resta conserva: 'vuestra cohesión en las illas del Sam dicato, traba ando activamente para ser respetados en el trabajo y para

lograr otras mejoras de indole moral y material que tanta falta le hacen al obrero curtidor que está constan-temente expuesto a perder su salud, a causa de las pesimas condiciones en que traba a.

en que traba a.

Para celebrar el triundo obtenidopor el Sintilicato vil. al finion Popularayer, por la mañana tuvo lugar en el
cimo Monta in un praportante mitin de
como la mañana tuvo lugar en el
cimo Monta in un praportante mitin de
El sepacioso salon de actos, estaba
lleno de Irabajadores,
Poco despues de la hora anunciada
empro el acto, bajo la presidencia
del compañero Garrido, quien hizo
notar la importancia de la victoria
obtenida con la reducción de la jornada de ocho horas.

A continuación hablo el obrero
Sistacha, haciendo consideraciopes
sobre la luera de ella Unión Popular y de las ventaisa que por medio
del Sindicato puede obtener el abrero curtidor.

Carnicero, es ocupa de la labor que
hace el Il Liberal» en los conicios
sobreros, censurándo la duramente.

Compara la de los demás diarios
con SolinaRiano Osarrar, recomendando su lectura a todos los trabajadores que quieran emasciparas de la
tueta apstalatista.

con SOLIMARIMO DARRIA, recomendando su lectura a todos los trabajadores que quieran emanciparse de la
tutela capitalista.
Fabregat, de Igualada, celebra el
triunio de los curtidores y aboga para que estos laboren activamente en
el sindicato con el obieto de que el,a
mion. Ropulare suelva a ser lo que
ue en anteriores épocas, yendo a la
vanguardia de las organizaciones
ofereras de Cataluña.
Pelli había en los mismos términos
extendiendose en consideraciones sobre la victoria obtenida y los acusos
que coineten cieros patronos del
ramo.

Viadin se lelicita de la mejora lo grada por los obreros surtidores, de-mostrando que esta no hubiese sido cosible si estos hubiesen decodo to-dos los requerimientos del Sindi-

des los requerimientos del Sindi-cato.

Dedica palabras de aliento a los huciguistas de la Pobla de Lillet-que tan bravamente han sabido lu-har contra sus opreores. El dele-paro e le amino. No podría impo-no e le camino. No podría impo-no e le camino. No podría impo-no e le camino. No podría impo-re, subdito de Martquello Que sabe-erte lacayo de cuestiones obreras l > o obstan e, centina Viasin ha-blando de lo que le conviene, hacien-do caso omiso de la forma arbitaria une treu de interpretar- la libertad el mentecato polizonte.

Termina demostrondo la utilidad el Sindicato, cuando los o reros es-ten perma pecer unidos y tuerres en-su seno.

ou seno.
Tor la C. R. del T. habla el com-pañero Climent. Empiesa mostrando su satisfacción por El triunfo que acaban de obtener los obreros curti-tóres.

dorea.

Debo deciros — abade — que este triunto no tendría importancia si os durmierais sobre sus laureles. Abenda es cuando misa debeis actuaren ol seno del Sindicato, para alcan armeioras que os pertenecen. De lo contrario os exponcia a perfer la iornada de ocito horas que acabáis de conquistar.

da de ociso horas que a abais de con-quistar.
Protesta en nombre de la C. R. de las afirm tiones hechas en la Prensa burgue: a sobre si las organitaciones obreras se mucen a impulsos del oro alemán. Reta a controversia a quien tal afirmación haya escrito, diciendo que está dispuesto a sostenerla en todas partes. Acaba enalteciendo la obra del Sin-dicato.

Acaba cualteciendo la obra del Sin-dicato.
Arbones habla con entusiasmo del triunfo de los cuglidores, indicando a estos que guizao este li impo atràs govarian de esta moora, si tedas los-oberos del ramo lubiseem lormi-do en el Sindicato como en la actua-lidad.
Termina con un viva la soccho ho-rasi que es contestado por unani-midad.
La presidencia advierte a los re-

ras, que es contestado por unamidad

Il a presidencia atvierte a los reunidos que el Comité de la C. R.
reta a controversia al representante
de tel l'ineraly y a cuantos hayanhecho alirmaziones gratutas con repecto al oro aleman. El primero pida palabra, y esto del lugara un pequerio alto conserva el palabras
del competence Chienta. El primero pidte minós lian contributión todos los
observos y particularmente SOLDANIDO INERA.
Abora somos fuertes, mas esta tuerca no hemos de res, irán solamentopará nosotros, sino para beneficiar a
todos los demás trabaj adores.

Quizá no tarda mucho en llegar
esta ocasión. Son los clindardores
los que estin amuspados por un
loucout, que si-llega a renlí area,
hemos de ponernos a s. l'ado, syudandoles a salir, airosco de so, turalucha.

Terrajina deshaciendo todos los tra
Terrajina deshaciendo todos los tra
Terrajina deshaciendo todos los tra
Terrajina deshaciendo todos los tra-

hemos de pontrinos a sil lado, ayudandoles a sultrarios de su totura fucha.

Termina deshaciendo teolos los trabaios de zapa.

Ramón, por la Federación de Curdideres, se congratula del triunio obtenido por el Sindicato de Le Culto Popularo, a indiendo que ha llegado la hora de despectar a los coberes que trabajen más de ocho horas.

Gardol, resume y después de day interrusciones para el cumplimiento del claco non un viva la jornada de pocho horas.

Reivindicación de un follete

eliboletin aboumentos e informes del Comité Internacional de Propanda, que definede la causa de los aliados, en tispaña, dice en el número, o refiriendos al folleto de Delisia vila guerra que vienes, que êtte de repartido en nuestro país por la comisión de propaganda alemana, con objeto de perjudicar a l'rancia con las cosas que cuenta su autor acerca de cómo, se-proparan las guerras.

Con este motivo increpase duramente en dicho boletin a Delaisi, a quien se le moteja de loco, de mal patriota y de ser uno de los estraviados utopistas del pacilismo antes de la guerra, que, con sus propagandas, contribuyeron a entorpecer la preparación militar Irancesa con beneficio excelente, para Alemania que no sólo cesaba de preparares, sino que acrecentaba su poder belico.

Nosotros, que hemos leido, con verdadero deleite, lo que sobre las industrias de elementos de guerra escribió Delaisi nos sentimos obligados a revisión de elementa de elementa de elementa de las pictuals que supone el llamarle antipátriofa, el folleto ti tulado el pariotismo de las plandas de la particia que supone el llamarle antipátriofa, el folleto ti tulado el pariotismo de las plandas de la particia que supone el llamarle antipátriofa, el folleto ti tulado el pariotismo de las plandas de la pariotismo de la plandas de la pariotismo de las plandas de la pariotismo de la plandas de la pariotismo de la pariotismo de las plandas de la pariotismo de las plan

encopetadas figuras del imperio ale-mán.

Pero, además, (como no admirar la obra de saneamiente social de De-laisi, si, precisamente, ha muy poco tiempo en unas sesiones se fetas del Parlamento irrancés se trato de poner en claro, casos análogos a fos que aquel esgritor evidencio en sus li-bros? Y cuenta que, por lo visto, es-taban complicados en estos asuntos políticos influyentes y personas con-decordads.

Sigan eliadófilos y germanófilo defendiento sus simpatas cómo quieran y como puedan, pero no im-micuyan en sus querellas obras de critica henrada, que cestas por enc-ma de toda pasión bastarda.

Recortamos el artículo publicade porel a Vez del Obreror de la Coruña, rei indicando el folle o de Delaisi, con el que estamos de acuerdo. Nosotros, ateniendonos a taxones de progaganda antimilitarista y para demostrar la verdada de las causas promotoras de todas las guerras, lo clitamos.

Conste que no hay tal ingerencia germánica ni germanofila en su edición. Delaisi lo escribi en rost seuando nadle pensióa ni remotamente en la actual guerra curopea, va un no habian surgido ni las filias ni las fobiasa.

* Estos e (cesos partigistos hacen decir tonterias a unos y a oliros, al cert note esta a unos y a oliros, al cert note esta a unos y a oliros, al cert note esta a unos y a oliros, al cert note esta a unos y a oliros, al cert note esta a unos y a oliros, al cert note esta e unos y a oliros, al cert note esta e unos y a oliros, al certamos estamos destamos estamos estamos

* Estos e cesos partifistas hacen de-cir tonterias a unas y a orres, ale-tremo de querer exigir responsabili-dades, por hechos anteriores a la guerra, cuando la setenidad no se había ausentado de los espritus, co-mo ahora, que la locura es casi gene-ral, pero de todas maneras, no hay derecho a mentir, selores partidis-tas.

A LOS ANARQUISTAS

Para acordar y de una vez llevaræ la práctica la constitución en Barcelona de un-Atennoc anarquista; y dar cuenta de los trabajos vealizados, encuminados a dicho fin, se con oca a cidos los que simpaticem con dicho tieneo esistan a la reunión que se cichraria el právino, lineres, día at del corriente a l'én nueve y media de la noche en el Centro Oberco Mercaders, 25, 1, a Alli os espera.—La Comisión pro Ateneo. Comisión pro Ateneo.

ha burguesia en accien Unos esquirels contra-mestres, intentan ase-sinar a un huelguistà

La burquesia fabril no descansa. Provocando un dia y orro dia conflictos, cometiendo una vez tras otra, verduderas e infantes vanalladas, se ha podido llegar al crimen.

Lomo saben nuestros lectores, los camaradas de «El Radium», sostienen una huelga contra cuatro fabricantes de Sans. Estos en la imposibilidad de rendir a los huelguista, reclutaron esquirols, elegido entre lo más baqueroso y repugninte de Barcelona.

reclutaron esquirois, ereguo entrele más saqueroso y repunsinte de
llarcelona.
Ex policias, ladrones con mala
sombra, macarrones, es decir, los
que solo traba an cuando los hombres honrados huel; an suplen a los
verdaderos contramaestres.
La hurguesia, no teniendo suficiente con la guardia civil que guarda la repatida de aquellos envilecidos,
ha dosado un arma a rada armo de bos
esquirols, para que assemaran al primac huelquista que encontraran.

1º electrismiente en l'als primeras
horas de la rade de ayer se desorromaco y un estando victima el contramaestre juan l'acci, de 35 años, ha-

El incalituable crames, monay vecindario de Sans que tuvo noita del hecho.
Los burgueses de «La España les dustrials, son los que más agalla inan dado a los esquirons y por la interese de la caracteria de serial de la caracteria de assentado.
Caiga la sangre derramada por dinutaguista, sobre el rostro de está exploitadores como un estigma a va intame conducta.

En las Barracas de la calle Floriiablanca, en una taberoa denominada Casa Moleras, cerca de la carreicia de Madrid, segun versiones, cuestionarón varios indi duos, entiaellos, el guardía urbano Mateo l'enandez Lepez, de 19 años, casado y
labitiante en la callo Ricart, 14, porería. Esto, según se dice, ocuriós a
primeras horas de la tarde, ignoras
si por antiguos resentimientos o cosecuencia de las discusiones habida,
a las ocho de la noche, cerca del lyarc citado, (ué agredido por la epidda, causándole una herida de arma
lanna en la región glotea derecha,
ute le causó hemorragia interna, lalleciendo a los pocos momentos de
laber lleciado. que le causó hemorragia interna, la-lleciendo a los pocos momentos de haber llegado a la Casa de Socorro de la cálle de Rosal, conducido se u la camilla de la Asociación Ilumi-ntaria el a Caridado. A las once y media llegó el Jus-gado de guardia, ordenando el tra-la lo del cadáver al dep sito judicisl.

Notas teatrales TIFBU

En el popular Tíroll, preparae para en breve el estreno de un delicioso sainete del famoso artista Sartiago Rusinol, itulado e El Fichar y el de una obrita original de la aplaudida tiple comica ilanquita suprez el a Giocondas. Adema, anneciase las reprises de las rarcuelas años ha no representadas en l'arcelona da La Crarinav y el as hijis del Zebedeos.

Hovedass que considerada en la companya de la companya del companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la companya del com

Mahan martes, tendra lugar a las sincosa punto, una representaci la estraordinaria de la deliciosa comedia en tres actos del individable ilterato Alberto Llaina «Don Gonzalo o l'orguli del jego.
Para la starde del miercoles, anunciase la obra del lundador del tentro colatan l'ederico Soler (Serati Petazza «Lo Pubill».
Finalmente, pura la veleda del succes, disponeso el estreno del jecoso sainote del ilustre actista Sontiago Ruspinto (a) del l'anticurir, estrenandose una magnifica decoración del maestro escenógra fo alteración del maestro escenógra fo alterativa destretto.

En la noche de manana martes, se el nuevo tràtto Comico, tendra lucque la tercera velada correspondiente al abono a grun moda, compaña ma tercera velada correspondiente al abono a grun moda de la compaña de la co



De

ringa Rue

elegramas y Telefonemas

De Madrid tatastrofe ferroviaria

Madrid, 11.—Desde las primeras oras de la madrugada circulan ru-sets de haber ocurrido un choque e trenes, cerca de la estación de Se-

oria, soria, Se ignoran detalles respecto al si-estro que parece ha tenido serías reporciones. Asegurase, que ha habido cinco pertos y numerosos heridos.

fracuso electoral. De cara al comedero

Madrid, 11.—Hasta ahora se des-rollan las elecciones de diputados princiales dentro del mayor abu-

miniento. La animación es escasa en todos g distrites. Las noticias que se reciben de win ins acusan una deserción

Las noticias que se pectión de ovincias, acusan una deserción radiosa de las urnas. Si esta deserción progresa habra sea do mucho el pueblo en el cami-o de su liberación.

De provincias ringando a tos obreros

Manresa, 11.—El inspector do vi-ibneia, señor Moreno, ha detenido 18 obreros que se proponían emi-pra Francia.

Ruelga en puerta

Tiriza, I. Los obretos del arte kil te reunieron en el teatro del luiro, para deliberár acerca de la colucta a seguir ante la negativa es parte de los patronos de conce-renciporas solicitadas. Algunos compañeros expusieron secretada de ir a la huelga general

necestrad de ir a la nueiga general necestrade de la nueiga general la resumen, se acordò ir a la huel-la general, delando al criterio de la tat que la declare cuando lo crea portuno.

Gerona, 11.-El mercado de hoy econcurrido, realizandose bastans fransacciones. En el de ganados entraron 249 buc-sy 336 becerros, habiéndose recau-to 139 20 pesetas:

Arida, 11/-En un finca de Arbe-se suicido, colgándose de un ol-el-recino Gil Sumaya.

, El bacalao

El hacalao
Tarragona, 11.—Han visitado al shernador civil los presidentes de Camara de Comercio y del Centro destrial y una numerosa comisión comerciantes en salarones, para teresar del gobierno que gestione libritanigo que los buques portares de bacalao, procedentes de Irida, no hagan escala en ning natro de la zona bloqueada, verifisio do la Gibraltar.

Ladrones, Jaulrones!

Zarageza. 11.—Los panaderos han unciado al gobernador que el lus celebrarán una reunión para surel precio del pan.
Dien que el psecio a que pagan larinas les pone en el trance includide adoptar esa medida.

Asambies de Madrid

Zaragoza, 11.—La Federación Lo-de Sociedades Obreras acordo

it. Cada sociedad se reunira por sepa-do para fijar el criterio que su re-tentante ha de sustentar en la re-ida asamblea.

Perdiends of Tienova

Paragora, 11.—Los republicanos diran preparativos para la asam-ra nacional del partido, que so ce-rará en esta ciudad el día 25 del insi

tual li 14 habra reunion preparatoria, di 25 dos o tres trecomes, no la que discutrirá todos los termas. Según comunicaciones recibildas, adrid civilará sigte delogados y dilectoriars.

Hàgase el milagro...

Castellon, 11.—200 respoblicanos is a passividad de los respoementos de la passividad de los respoementos de las lucrezas vivas y la indiferentad Golfano, con remediar la critada Castello, en la critada de la consecución del con

mentas

rientas

Valladolid, 11.—Después de dos días de incomunicación telegráfica a causa del temporal, se van recibiendo noticias de los despertectos causados por al mismo.

Algunas chimeneas han sido derribadas, así cemo diversas vallas, y los trenes de Madrid Ilegan con gran retraso.

Paralización del tráfico

Paralización del tráfico

Valencia, 11.—La paralización de
exportación de enarania es casis complata, asi como la de cebella.

Solo continna exportandose vino
para Suiza por la via Cette.

Hoy cargaban tres vapores para
este tráfico.

No habla ningen sapor frutero.

Mañana son esperados varios o ros
vapores con destino a puertos ingleses, pero se teme-que las restricciones dispuestas por el Cobierno britanico hagon que no fomen ninguna
carga.

Las cutastatornios

Abuses involerables de las acaparadores .

Palma, 11.-Contin a en pie el on licto del abastecimiento de car-

es. La plaza de abastos está completa-

La plaza de gbastos está completamento des prosista.

An particular ha ofresido al Ayuntanien una reis vacuna que ha sido sacrificada.

De Alfiante se reciben noticias que demuestran la presión que se hace para que los ganaderos de aquella región no vendan gánado a este Alunicipio, para laber insocienible la situacian y conseguir llos costantes sus proposities de aumentar los precios de las carnes

El temporal

El temporal

Ferrol, 11.—Reibense desconsoladoras noticias de los pueblos cercanos relacionadas con el temporal.

Fl Ayuntaniento de Marina deCaraninal telegrafía el naufragio de
una lancha pescadora, desaparciendo los tripulantes,
Lincha el Cabo Cur se ha enconrado la embarcación abandonado.

Se sibe que han perecido los tripulantes lamina Arriga, Corlos I ernandes y Manuel Vaques.

Ilambia fía acosòrato por causa del temporal. la lancha «Esperanza»
ahogándose los marineros que la tripulaban.

Becrece el temporal

Sevilla, 11.—Se ha notado que co-

mien, a el des conso de las aguas del Guadalquivir. En las calles de Castilla, Petis, Chapina y Purera se ha acumulado gran cantidad de barro, cuicándose el vecindario y los bomberos de la llumera.

limpiera.

I oy llegaron los trenes proceden-os de Málaga y Granada que estu-veron detenidos a consecuencia del

veron detenidos a consecuencia de-emporal.

ambién ha circulado, aucque con de la metrosa, el espresa de Al rist-El vecia di o del barrio de Triana se lamenta con justa razon del hecto de que las autoridades hayan soco-rrido solo con-media hogara (de 'pan a las familias meesistades. Il allanse por todo lo ocurrido, en la miseria gran número de 'amilias, lo que origina' graves protestas por alabandono en que el Ayuntamiento las tisne.

la abandono en que come la reunido la las tisne.

En la Alcaldía se ha reunido la unta de Obras de de'ensa del barrio de Triana para estudiar el modo de pillar nuevas y probables linunda-ciones.

que durante su via y del Reino Unido al llavre, y se'hundió en veinfeminutos a doce millas de la visia.
Wight, el dia 27 de tebréro.
El salvamento se hiro con gran dificultad a causa de la niebla: pero se
salvaron dos oficiales europeos, dies
oficiales europeos no patentados y
121 indigenas.
El resto del contigente de indigenas trabajadores del Airica del Surdesembarcaron sin novedad en Francia.

Londres, 11. — Se conoce oficial-mente el número de bajas que Ale-mania tuvo durante el mes de enero

mania tuvo durante el mes de enero

Listas baias son las siguientes:

18 êtra so dados muertos.

17 13 163 hombres desaparecidos.

El total de baias durante el mes de
enero se cleva a la respetable cirta
de 73 67 hombres.

Al total de baias durante el mes de
enero se cleva a la respetable cirta
de 73 67 hombres.

Al total de baias durante el mes de
enero se cleva a la respetable cirta
de 73 67 hombres.

Al total de baias durante el mes de
enero se cleva de que desde
recientes pérdidas.

Pos minientos retentos tres mil
reinte soldados so oficiales heridos.

Y quinientos setenta y dos mil setecientos ochenta y nueve hombres
desaparecidos.

El total de bajas alermanas es de
equatro millones ciento noventa y sietermil doscientos ochenta y una.

La navegación holandesa

La liva, it.—Alemania ha conce-dido autorización al Gobierno holan-des para que sus barcos na eguen-por determinada faia del maz del Norte sin exponerse a los peligros del bloqueo. Esta laja de mar hallase compren-dida entre los puertos holandeses y los de Noruega.

De procedencia alemana

La cuestión de los viveres Nauen Alemania, 11.—Según di-ce el « limes», la escase de patita-adquirio tales dimensiones que es-seguro se impongan varios días a la semana de abstinencia. Las existencias que aun restan en los pueblos las esconden los aldea-nos para obtener precios aun mayo-res.

nos para outents.
res.
Los hospitales de Lon res ya no
pueden ser provistos con patatas.
La guerra eubmarin.

Nauen' (Alemania, 11.—La revista semanal inglesa el Triuthe escribe el día 38 de l'ebrero respecto a los intentos del Ciobierno para transulizzar a la opinión acerca de la guerra submarina, lo siguiente el las estadísticas del Ciobierno ingles nos perjudican más que nos surven.

Estamos frente à un intento de

Estamos-frente a un invento bloqueo.

Tos resultados de éste no son mi-tigades por la publicación de esta-disticas sobre la centrada de buquée y sallídas de los mismos, en las cua-les inclusions los buoves de guerra y la mavegación de cabotaje.

Solo el trafico con Ultramar debe

Scho el tratiro con una contarse.

'Si el Cobierno quiere gozar de completa confianza debe evitar esto lalsos manejos en lales suarros.

La gran masa se deja engañar facilmente, pero los enemigos, los neutrales y los navieros inglises no se dejan eogor por estos medios.

Tambala hamáldo

El torrelaje hundido

Nauen (Alemania, 11.—I.as 42.000 toneladas hundidas y dadas a conocre oficialmente el da 1. hacen, cop discialmente el da 1. hacen, cop da ciras publicadas oficialmente lo das y y 8, un tenela, e total de receatore mil toneladas.

La reptura del partido irlando.

tuación individual a costa de arrast trarnos como inmundo sapo, sin contiencia nuestre explotadores siempre se nes mestraban risueños y egrateros sost, pues hasta se nos pagaba algun cale y nos regalaban ulgon cigarro puro con el mal-tado instinto e igual que el matarife, cuando amansa al buev, para Juego degallado más facilmente, pero jayl queridos camaradas. Cuando hemos atodere, tenido la suerte de que unos cuantos compañeros nuestros, abrisen los osos a la razon y dandose exacta cuenta de que debido a nuestra inditerencia hacía la evloución que los obreros conscientes han hecho en la lucha por la vida y que nos encontrabanics conscientes han hecho en la lucha por la vida y que nos encontrabanics en una situación de esclavitud impropia de los tiempos modernos y que al a rez que constituyen un estigam para a nuestra dignidad personal proporcionaba una satis acción a nuestros explotadores al contemplar nuestra borreguil servidumbre que les proporcionaba la venta a circa de la contemplar nuestra borreguil servidumbre que les proporcionaba na satis acción a nuestros explotadores al contemplar nuestra borreguil servidumbre que les proporcionaba na satis acción a nuestros derechos, y abora, que los antecidos compañeros han logrado, despurs de no pocos sarritatos, hicernos comprender lo impropio de hombres que resultaba el permanectro desundos y abriendonos los ojos a la realidad, nos han enseñado la senda a seguir para lograr mestra rebabilitación ante los demas trabajadores al a ver que lograr a lacandar rebabilitación ante los demas trabajadores a la ver que lograr a lacandar rebabilitación mente los demas trabajadores a la ver que lograr a lacandar rebabilitación mente los demas trabajadores a la care que legrar a lacandar rebabilitación de la seguir para lograr mestra rebabilitación de la carda de

Información del exterior

esde Palafrugell Algo de Historia : Crifica Dien Reienes

jeran lo que a los burgueses que no se doban nunca el espinaco parg produíri, les parectee e utilicitate. Esta es la critica y el essarnio que los obreros de l'alarquell hicieron contra unos 200, que los burgueses los lanzaron como a perros, per que asperas, de sus tibricas. Pero que es lo que haba an de producir, estas obreros de la brigada con a los tirreles semanless (ple donde haba an de sucar las energias y la voluntal). Plan calculado los obreros la vantir dad de antistencia no contra en esta pueda a la companio de trabajo, cerpo ar el organismo nico de cada hadi dos pareciones de la companio de trabajo, cerpo ar el organismo nico de cada hadi dos pareciones a la companio de trabajo, cerpo ar el organismo nico de cada hadi dos pareciones a los companios de trabajo, cerpo de la capacida de terransismo nico de cada hadi dos pareciones, a los obreros siste les quiere explotar, aparte que la enforacion e una manifa tin indicia, ce de be retribuja riega su trabajo. Y no solamente para satisface aun necesida de materiales no, sino pala atender aquellas de orden moral y e-piri unal. Porque el obrero, a mune correro vilipendiado, también me certa e paris, in y re-reo pa a su e-pirin. También me cata de satisma o y re-rea pa su capira, la companio no versa de su cara la seciencia de sectiona o. Y con solo 1, reales a la sonan se que facula de seciona so. Y con solo 1, reales a la sonan se que fue hieries de bues. Los oue is quer an mas cera los mismos obreros su in recisida de la cara de se de cuenta que il so de la cara de se de cuenta que el los trabajos de la cara de se de cuenta que se de la cara de se de cuenta que se de cuenta de la cara de la cara de cuenta de se companio en companio de la cara de cuenta de cuenta de cara los companios de la cara de cuenta de cu

cirien de hues. Eles que lo saner an mas etan los mismos obrejos. AquiBos mismos que estan se riendo las
injusticas y oesduvidu comunes.
Que no se den cuenta que vilos trabas en yes despostan para dace felices a una remera de parasitos! Que
ignoração ay que very enca!

Lero con tedo esto a n. no. quiren
ennendarse. Vun no aprice educarse
instrandes por el vicio que formenta la burga, un any nos educiense
instrandes por el vicio que formenta la burga, un any nos educiense
instrandes por el vicio que formenta la burga, un any nos educiense
instrandes por el vicio que formenta la burga, un any nos educiense
instrandes por el vicio que formenta la burga, un any nos educiense
in para mi eremaja huer yas. fonto la burga esta continua ciendo la
incina de la furnar a y de la velun ade los obserios. Pele maueros obre
res. Junno-el han dido que ti de
momento que en el ca nión estivecha y fraturnal de los obreros del
mundo.

JUAN ACCION munde: JUAN ACCION
"Desdo Sebarell"

El conflicto del Arto Pabri

Ayer domingo por la mai ana en en Cine Cervantes da tendo dina en en cine Cervantes da tendo de la cual sa han aprobado por unanimidad las siguientes conclusiones.

1. Consideran o de que los internediarios son sempre de fatales proletarias, mai une cando son qui toridades y esto nos los es a demostrando la practica continua conte la Isamblea rechara toda internediario de esta molo.

2. Considerando de que la revisión de los solarios y los monues referentes a lo de recuperar y velar que pide el señor Gobernador e los sustanpara embrellar el asunto, sobrat disconsidor mixto para la revisión de los consision mixta para la revisión de Salarios.

chos informes, como sobran tambien la comisión mixta para la revisión desalatiso.

T. Be que las basea que han sido ob cio de este-conflicto que lan en pipara defenderlas e atido creamos oportunas las circunstancias.

Tonerse en relación con los compaleros de l'arrasa, en los trabaisos de organización de estas dos loca lidades y regto de la comarca, para ir juntos a la conjusta de nuestras anteriores basee precentadas, como también se tomarán acuerdos recentando.

También se tomarán acuerdos recentes de las represalas. cometidas por la burgues a.

Por el S. U. A. — La Junta.

unta de Coras de de rend et de Frant par estudar el rende de frant par el rende de frant par estudar el rende de frant par estudar el rende de Castilla presenta un aspecto pintorseo, sierdo en gran ammero las personas, que acudar a ver el aspecto del Prado.

Sevilla, 17.—Há ido a Utrera el tentor Galdos para assista al estretro de abarrancias.

Al llegar, como la carretera estada sancgada haciendos amposible el transito de la tradente persona como la carretera estada sancgada haciendos amposible el transito de la tradente persona como la carretera estada sancgada haciendos amposible el transito de la tradente persona como la carretera estada sancgada haciendos amposible el transito de la tradente persona como la carretera estada sancgada haciendos majosible el transito de la tradente persona como la carretera estada sancgada haciendos en modela de la carreta estada sancgada haciendos en todas gordinas de la carreta de la carreta estada sante por la tradente de la carreta de la carreta estada sante por la carreta de la carret

Deportes

ESPAÑOL - BARCELONA (segundos equipos) Empiera el partido a las once en unto de la mañana. Arbitra el señor Brias, bien Se alinean los jugadores siguien-

Se aineau 185 jugadores siguien-les RECELONA — Robert Tudo, Pedret, Alcahir, Llobet, Robriguer, Serrat, Garchi, Suque, Sagi y Ro, ESPANOL—Ventrar, Nin, Cer-vera, Oulles, Sappere, Leone, I.), Reig, Armgt, Forano, Camps y Roki, Pi juego resulta muy vistoso y muy enido.

rehido.

L'intra el primer goal para el Parcelona, Serrat, de un buen pa e de
Bo.

Bo.
A poco es castiga lo el Bspañol con un penalty, que lo tira Sagi, parandolo muy bien el portero, pero rematado entra goal.
El tercero y el cuarto los entra Garchi.
Por fin los del l'spañol logran un goal parado por Tormo, y te mina el partido q a 1 a favor de los del lisarchona.

Barcelona.

I'SPANOL - BARCELONA

En el campo hay un lleno casi

En el campo hay un Heno cast completa.

El schor Palomera, silba.
En las gradas del respetable se ore una campara, que ayuda al senor Palomera, ¿Esto son los Toros, señores, o es un campo de juittol?

Jueçan los siguientes se ores:
BRCHZPAN,—Firb. Cesta, Requera, Amat, Sahcho, Jaoura, Vinals, Varinter, Castells, Hormen y Ozores.

18 2 NOL,—Zamora, Armet Pacan, Puig, Pueo, Mallorqui, Urgell, Perce, casso, Alvarado, Loper, y Ventura.

so se puede decir nada, pues am-bas partes jueçan bien. Penalty para el Parcelona, que lo tra Costa, pero es parado estupen. Camente por el portere del Españoto. Empie 4.a llover, viendonos obli-ados a parapetarios deirás de unas naderas.

maderas.

Cuantos esfuerros hacen ambes sindos para lograr un sole goal, se n nutiles: terminandó el putido o à e. Yos divertimos y nos mojamos. I mar

Convocatorias

ura tos mechnicos

Se convoca a los individuos que orinan parte de la junta del Sindica-to-de Mecánicos y a todos os compa-eros aniantes de la organisación mera hoy lunes día 12 a las 9 de la noche.—El Vicepresidente.

tios carginteres, chanistas l a Sociedad de carpinteros, ebanistas y similares de Darcelona y aradio, instita a todos sus adirector a la reunión general, confinaria que se eclebrará el miércoles día 11, a las nueves de la noche, en su local social, Pen de la Oreu. 1117.

La necesidad de cerciorarnos de nuestro propio régimen, bace que concarezamos la presencia de todos.

—1 a Junta.

De Administración

Pel companero C. Capdevila, Le-mos recibido 0'25, para la Pobla de Lillet, y 0'50 para el diario.

Del companero Sancliment, hemos Del companero Saneliment, hemos recibido, o so para Castellina 1950, para presos: o co, para la Bobba de Lilet, o co, Veral regioso de lar esta co. Campaña Asconali: 100, eTicarra y Libertada, y 1150, para el dario.

De los compañeros vidrieros de la casa Lassé de Sans. hemos recivida to pesetas, para el diario, recaudadas ast.

N. P. o'95; J. M. o'25; R. G. o'25; A. N. o'36; R. V. o'25; A. R. o'25; A. N. o'36; A. R. o'25; A. R. o'36; A. O'36;

les TITOLI prepirase ista San-l Fielato ial de la lilanquita Además, fas zar-ntadas en Las hijas

EDADES e Bornis, ruegos de antes del o es dado tan gran teatro de ue en las s, tengan las obras orio re-

Guinters

artes, en idrá lu-ondiente

PANTER

Liquidación

de 6 a 50 pesetas de 20 a 70 >

Trajes caballere . Sobretodos caballero Sebretodes niño

42 - CARMEN - 42

2 a 20 de 12 a 40 PRECIO FIJO

hecha TRAJES A MEDIDA DESDE 30

Trajes sefiora Abriges sefera Trajes niña.

Abrigas niña PRECIO FIJO :: 42 - CARMEN - 42

8 a 19 de 11 a 20

A 70 PESETAS de 13 a 30 pesetas de 10 a 30 ,

Casa Editorial PROMETEO

=== (SEMPERE, LLORCA Y C.^)=

Libros que recomendamos a nuestos lectores

Alexis, Bonofoux y Blasco Ibáñez. - Emilio Zola, su vida y sus obras

Control Page 1 - La Espubblic Valley Control Page 1 - La Espubblic Valley Control Page 2 - La Espubblic Valley Control Pag

H. Goorge.—Progress o mistria.—Proble mis stochies.—In digit at a personati — In mis stochies.—In conduction del trabaso Exercises filosoficos a sociales.—Enterest tits.—En America.—In the thorson filosoficos and the trabaso filosoficos and trabasos filosoficos filosoficos filosoficos filosoficos and trabasos filosoficos filosofi

Tomos a UNA peseta ejemplar | Macokel. Los enigms del Universo s'Robert. Cachiraches de anisño. Hencket.—Les entreus de Univers de Nobert.—Cachirche de antifia.

A. Hamon.—Determinism y Responsito bit ida.—Les monitores y Responsito bit ida.—Les consideres y Responsidon's de la considere y de la considere del sight XX Bernard Sansy y a

Saron de Holbach.—Moist, Irain

Mahoma.

J. Victors.—Et suien del Papa.
Hamon.—Le considere del Papa.
Hamon.—Le considere del Papa.
Hamon.—Le considere del Papa.
Palabras de yar rebelle.—Campos, Direcasy y ta lers.—Le consideres y del nuclear del mosto. Un infere de la revolución (n. 6.)

Palabras de yar rebelle.—Campos, Direcasy y ta lers.—Le consideres y del nuclear del mosto.

A. Laberloin.—He mantida y el consecurión

La Michal.—El mantida y accession social via

conon.—El na inference.

La Michal.—El mantida y el coletarios

con portante del partida social via

con portante del partida del partid

Thirds Zon, we well as the control of the control o

OBRAS CLÁSICAS

Homoro.-Iliada (a tamai).-Olisea (2 to nos). Esquilo —Tragedias. Ariatófanes,—Comedias.

Tomos a TRES pesetas ejemplar

Haeckel - Historia de la creación de los seces (2 tomos). Langoy - Historia política de la

miento social.
Ronda —El destino de las dinastias.
Protichon.—De la creación del orden en
la húmanidad.
Büohnor.—La vida psiquica de las bestias.

El beneficio que dejen los recidos que de estos tibros se hagan por conducto de esta Administración

sorá delicado al sosienimicato y majora de SOLIDARIDAD OBRERA

que viene La guerra

Obreros: Si quereis saber las causas del por que de la guerra actual, comprad, leed, divulgad

La guerra que vieno

Esta guerra no es una guerra futu-ra, sino la actual, anunciada y de-mostrada su declaración como inemostrada su declaración como ine-vitable, por Francis Delaisi, en 1911. Por eso intituló el folleto

La guerra que viene

En las últimas paginas del Interesante opúsculo, se lee y se anuncia la violación de Bélgica.

La guerra que viene

os domostrará hasta la saciedad la premeditación de los capitalistas in-ternacionales en provocar la guería actual. Si quereis documentoros sobre tan árduos problemas, leed con

Biblioteea de Arte Moderno

Los Malos Pastorps, drama social en circo actol, original de Oc-uvio Mirbeau, traducción de Felipa

tavio Mirbeau, traduccion de Cortiella .

Estimato del Alba, visión elegiaco-confortadora del presente y el .

co-confortadora del Pelipe Cor-

co-confortadora del presente y el portenje, original de Feije Corportenje, original de Feije CorEl Tosfroy y el Arte Drammátion de massiro tiempa,
conferencia por Feijes Corticlia
FE, CATALANO primorota del drama el primorota del drama el primorota del drama el priconforma del control del control del primorota del drama en tresados, originales
Les Tanaste, drama en tresados, originales

lipe Cortiella.

Flo Tarate, drama en tresakos, orijinal de Eugenio Brieux, traducido
por la Agrupación Avenir
El Morranes, drama sociológico popuis, en tres actos, original de Felipe Cortiella.

ora, poema dramático social en seto, por Velipa Cortiella

La guerra que vieno

que ha venido ya, con asombro de los que no conocian el librito de nuestro companero frances.

La guerra que viene

El éxito que ha obtenido entre el mundo çuo lee y discute, es la me-jor garantía de que

La guerra que viene

no puedo dejar de comprarse. Habiéndose editado especialmente para los obreros,

La guerra que vieno

vale un ejemplar 15 CENTIMOS; el 30 por 100 de descuento tomando más de cinco. DE YENTA en esta Redacción y en casi todos los kioscos de Barcelona.

El Plor do l'Auha, original de Felipe Cortiella (edición primorosa). El Oantor do Fideral, himno, en prosa poemálica, la Anarquia, y al Idea de la Vida, por Felipe Gor-tiella.

ai ideai de la Vija, por Felipe Opriesiella.

Jona De la Esta de la Constanta de la Constanta de Constanta de

Correspondencia de Redacción

A nuestros colaboradorês

Es mucho la colaboración que disciplinamente Esciblinas y por 1581 general tratando temas que di S

Postales de propaganda a beneficio de SOLIDA. RIDAD OBRERA.

En sala Administración pueden adquirires colecciones de postales de Antolmo Lorênto, al precio de lo céntimo postal. Tamblén ocodemos setrir postales, medaliones, de Francisco Ferrer, al precio de 5 continús qua. Tomando mis de cluto se hace el 30 por ciento de decuento.

LA GRAMATICA DEL OBRERO, por To-

En esta administración puede adquirtina este interesante libro de enteñanza Método Práctico/ del Idioma español y del Ido (alle-ranto reformado y simplificado).

Precio: UNA PESETA

Domicilios de los orga-

GUÍA SINDICALISTA

nismos Obreros de

Barcelona

indicalista: Federación Local: Confedera-policional del Trabajo y Confederación mal del Trabajo; en el Centro Oberco, Mercaders, 25, primero. Mercaders, 25, primero. Elezación Nacional del Arte Textil y Fa-Sindicto Arte Fabril ela Constancias; caro de estampadores y cilindradores, ca-cirlo IV, húmero 17a. (San Martin). Te-ci 1918 Mb.

Local del Ramo de Construc-o obrero del ramo de Fundición o obtero dei ramo di dicato de obreros pintores deco-reación Local de albañiles; Sin-structores de pianos; Sindicato / similares; Sindicato de empe-dicato de tramoyistas, en la calle

albaniles el. a. Unión-, en « isperimeno-niris (Sección Catalana), Pa-17-, pelímeno-, maria (Sección Barcelona Nor-maria (Sección Barcelona Sindi-participales de propiero de participales y moditors el, culto Sin (Pablo 83, entresuróa, o delastes albaniles de Greata, 4,9, primero. (Centro Obreto), de obretos de la Nivegación y e de España y Sindicipales de Otre-con de Obreto de Otre-do Otre
de Otre
de Obreto de Otre
de Obreto de Otre
de Obreto de Otre
d oneta).

rincipal. picapedreros, Rosellón, 132 al Clínico). oficiales albaññes de Sans,

isto, 63. de contramaestres y ayudantes en tadiume, calle de Sans, 7d y 72 edal de obreros carpinteros do calle Municipio, 12, bajos. de cilindreros y similares, calle ia (Pueblo-Nuevo). e estucadores, Plaza Rius y Tau-

segunda. ficiales y aprendices albañiles an Juan de Malta, 15, bajo friero del Pueblo Nuevo, calle

oreres en seda, Tantarantasegunda.
caldereros en hierro, calle Bal-

ciedad de obreros en gêneros de punto, calle Guarda, 1,1, primero. Asociación de la dependencia murcantil, Archis, 3, principal. Sociedad de obreros toneleros y Sindicato de grabadorçi en cilindros, calle Carders, 13, primero: Sindicato de barberos priuqueros ela Un cas, Hospital, 31, bajos.

Sindicato de sombrereros, Cruz de las Can-teras, cerreceria (Pueblo Seco). Sociedad de obreros confiteros, Mercaders,

Sociedad de obreros conflictos, Mercaeta, 50, primero.
Sociedad de constructores de carrecerlas, automávires, tele, calle Cadena, 11, segundos. Sociedad de ecultores tulistas; Socie jad de tapleçeros; Sociedad de dependientes de escribilidad de la la la capacidad de la la capacidad de la capacidad de

La política de La Internacional

ica del movimiento conversión.

Los Divenes militantes, y aquellos que julieran conocer con precisión el pensamiealo de organización sindicalista, encocurran
de use pégnisas, que recomendamos calturasmente, grandes enteñantes. Lesdi

La politica de La Intérnacional

L'actual moment historie

. I els problemes educatias

Conferencia per Alban Resell (primera de la serie)

Haveni-hi el propis de que aques-ta conferencia sigui la primera d'un céloque es donaria a Sabadell, la Lliga per a la Defensa i Propagació de la Enseñanza Racionalista ha co-mensat editant aquesta, la publica-ció d'un volum en el que hi 'anirán acoblades totes les que es donguin

Acabades elles, s'editarán un magnifiques tapes per a que pugui ésser enquadernades. Per la renovació dels valors mona, l'intelectuals de la rasa humana. Per la educació integral i armi

nica.

Per l'ensenyansa racional cients
ca, feu circular aquestes conferencies
de propaganda.

Preu, 15 centims.

Mediante pago anticipado pue a

Espectáculos

lilovist lilovist

Hoy, lunes a las 5, vermouth 30 chts. «El acomoro de Damisco». Nothe, a las nueve y cuarlos «Il vata de los pijaross y «Sint Jordi ma a l'aranya». Entrada 60 cintimes.

Ceatro de Novedades

amainy'a dramitica dirigida per l'eminen

JAUME BORRAS dilluns, ta la, a les 5, nit, a des que Bl d'a co com e clumar a cass son en gartes, d'En Angel Gulmera,

Jestis que torna

grandids éxit. Domi, dimars, tarda, mulinée a preus econômica aD. Go l'reuil del gec, Enric i Jaume Borras cr. 4, tarda: et.o publi s d'En. Freder

Jeairo Nuevo

el o grappio A las 5, doble, co etc. U representación (3 actos) all diti no Mot teros. Poche, a la oy cuarto, programa cioso. 1, els taberns del Gazapos. 2, e test acombro de. Damiscos. 3, grandicos el a Chich uras.—Mañana, m grandioso beneficio de la primera tiple C. ROLA FERRANDO, tardo y noche

Jeatro Cómico

Compañía Morano.—Hoy, lun is, gran-ción organizada por la Casa del Puebl disglio V, para honrar la mismoria del nenhe autor d'aramiteo D. Joaquín De-con asistençia de D. Aloiandro le rioux, che, a las gy media, i. Sinton a. a.º El drama cluan Jores, colosal triumo de M

Jeatro Apolo

Hoy, lunes, a las 9 y cuarto, colosal pro-grama, 2 obras, 8 actos, «La Saboyana o la gracia de Dios», «La reina de los apaches».

APOLO -Smill Remilier

hor, este marconlgrama:

—Os lleváis toda la fama.

Como el APOLO, no hay dos.—

LA JUNTA:

Bden Concert

Jesusilia Unamuno

Royal Concert Teléfono 1,233.—Exito del TRIO PALACIO y de JULIA PELLIN. Todos los dias dabuta

Enndial-Sport Marqués del Duere, 60. — Servido por 5d elegantes señoritas.—Balles tarde y noche.

Sdad. 'La Rumba'

SAR RANDIN, 6.

1. de Marzo, inauguración de los Balles Humoristos. — Mihana, juveres, gian baile del TOMATE.

Alegria - Tranquilleda -- Bued humor Scancio Pon Elegantia SARAMERAS.

Chraces baile tarde y noche por una marza -- A la RUMBA a divertigas.

Gran café Lyon d'Or

Soup er-Zango

Caté del Teatro-Cómico Gran, Salón de Billares

Concierto tedos los disa por un repu

Gran Caté de Novedades

Gran Sala de Billaras Conclerto a diario por si reputado profe sedor Chescas Teléfono sol. 2004

Madrid-Concert Marquis 46

La Bombilla

San Pablo, 75
Grandes Bailes tarde y noche por una rey
tada banda. Servicio inmejorable.

La Cibeles

NOVELTY

Modern Music-hall Marques del Duero, num. 85-Telefono 131

destaurant Moritz Tabaris

Gran Café Catalan Sooled at Cabo Palos. - Run Santa Mónica, 6. - Todos los dias gras es.—Servielo por simpáticas ca marer AGENCIA TEATRAL PALACIO

La Suerte Loca Tell.

Music-hall Pompeya artistas. Todos les dias, tarde y seche

Alcazar Español Unida 1
Todos les diss. tirde y mechi.
Varietés-Vodevil: Souper - Tange

Concert Sevilla Marquis de Telet. 2.872, Gran cleace artistice. 30 las mons artistas. Todar les dins grandes de buls. Gran éxité de Las Tudelinas

Restaurant Excelsion Aperitif et soupers tango stracciones, Tzigapes, Sangines-Boss Rambia del Centro, 34

Folies Bergere

Al ma

IO XI - E

MERCABER

lémero s